

Tramítase el desalojo de nuestro Hipódromo

El Sol
Mariano
Julio 21/58
Nuevamente la temporada hipica del Oriental Park está en crisis. Y decimos nuevamente, porque acaso no ha habido em presa promotora que no haya pasado por nuestro centro hipico, que no haya vivido en un constante cachumbambé económico, no obstante ser el hipódromo un lugar de abarrote cuando hay carreras decentes.

¿A qué se debe eso? ¿A que la Comisión de Carrera de la C. N. D. y el Sindicato Territorial de La Habana le abren las puertas para promotear a cualquier hijo de vecino con tal que dejen jugosos dividendos aunque el hipismo se hunda?

Lo cierto es que el turf en Marianao siempre ha estado en crisis. Quizás a ello se deba la razón por la cual se va a construir otro hipódromo en La Habana del Este, según publicó en pasadas ediciones el periódico EL SOL.

En el momento actual, se tiene entendido que a los dirigentes hípicos se le va a seguir un trámite judicial para desajarlos del Hipódromo. La Cuban Racing ha experimentado muchos tropiezos durante su vigencia y ahora se enfrenta a un obstáculo mayúsculo. Las sumas que debe al Sindicato Territorial y a otros acreedores no se han revelado, pero se sabe que son resptables.



"Informa la oficina de información palatina que el índice de los negocios está en alza".

El Sol
Marravies

Jul 21/58



SIN COMENTARIO



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA